



Genève, le 7 mars 2016
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse conjoint du département de l'instruction publique, de la culture et du sport et du département de la culture et du sport de la Ville de Genève

Genève reçoit le drapeau Special Olympics en vue des jeux nationaux d'été de 2018

Du 3 au 6 mars derniers se tenaient à Coire les jeux nationaux d'hiver 2016 de Special Olympics Switzerland, émanation suisse du plus grand mouvement sportif mondial pour les personnes en situation de handicap mental. A cette occasion, les autorités de Coire ont remis le drapeau Special Olympics au comité qui organisera en 2018 les jeux nationaux d'été : la Ville et le canton se réjouissent en effet d'accueillir une manifestation majeure à la croisée de l'excellence sportive et de l'inclusion des différences. (...)

Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité